
M1 mini – bislang nicht wirklich meins.
Beitrag von „svenatkins“ vom 22. November 2020, 12:53

Zitat 

Im professionellen Umweld rund um das Publishing dürfte der M1 Mac keine Rolle mehr
spielen ResEdit

Wie oder was meinst du hier genau. Nur weil die Noto Schriftfamilie etwas lang ist? Oder gibt
es noch andere Punkte die nicht passen?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51391-m1-mini-bislang-nicht-wirklich-
meins/?postID=658004#post658004
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